Chères Maxipontaines, Chers Maxipontains,

En 1 an ½, nous avons renouvelé nos représentants à l'Assemblée Nationale et au Sénat. Bien évidemment, avec la volonté présidentielle de laisser un espace d'expression réduit à ces assemblées, les députés et les sénateurs ne peuvent pas modifier fortement les décisions d'avenir pour notre société. Leur rôle reste toutefois important pour proposer des amendements et mettre à l'agenda des sujets impactant notre vie ou nos territoires.

La ville de Pont-Sainte-Maxence sort de cette séquence électorale esseulée. La volonté de notre Maire de briguer un mandat de député et de le faire en se coupant de ses relations avec le député élu, va peser dans les futurs dossiers. Il a aussi réussi à se brouiller avec un relais local important pour les subventions de la Région. Pour les sénatoriales, notre Maire a misé sur « *le mauvais cheval* », battu alors qu'il avait le soutien de tous les ténors des républicains locaux. Ce choix reste très intrigant, car ce dernier, est un fervent défendeur de la chasse à courre et a voté le report de la retraite à 64 ans. Comme rester crédible en zigzagant ainsi ?

Les premières conséquences n'ont pas tardé : retards dans les subventions pour financer l'aire de jeu inclusive du Champs de Mars ou les travaux de l'esplanade de la mairie, dossiers en stand-by comme celui du lycée.

Pendant ce temps, les dépenses de la ville continuent de partir à la dérive. Une modification du budget a dû être présentée lors du Conseil Municipal d'octobre 2023 pour compenser les dépenses non maitrisées. En 2024, la capacité d'autofinancement sera réduite à « peau de chagrin » limitant les investissements à venir pour de nombreuses années. A noter que la situation de la CCPOH est identique : même politique, mêmes conséquences !

Vivre aux dessus de ses moyens n'est ni ambitieux, ni volontaire et ni responsable!

Amitiés maxipontaines,

Elise ZAMBEAUX & Didier GASTON